

# WIR BEWEGEN MOTIVATION ZU MEHR.



**DIE TAFEL MAGDEBURG – AQB gGMBH**

**KARL-SCHMIDT-STRASSE 9-11**

**39104 MAGDEBURG**

**WWW.AQB-MD.DE**

## EINFACH FÜR SIE:

- :: Sie setzen sich für die Gesellschaft ein und unterstützen Benachteiligte?
- :: Sie engagieren sich in einem Verein oder in einer nicht-kommerziellen Initiative?
- :: Sie können sich vorstellen, dass wir Ihr Projekt unterstützen?
- :: Dann richten Sie einfach Ihre Anfrage an uns.

**HIER ERFAHREN SIE MEHR ZU UNSEREM  
GESELLSCHAFTLICHEN ENGAGEMENT UND  
DEN UNTERSTÜTZUNGSMÖGLICHKEITEN:**

**[www.ib-sachsen-anhalt.de/  
die-investitionsbank-1/  
gesellschaftliches-engagement](http://www.ib-sachsen-anhalt.de/die-investitionsbank-1/gesellschaftliches-engagement)**

**Seit vielen Jahren setzt sich die Investitionsbank Sachsen-Anhalt (IB) landesweit für soziale, gesellschaftliche und kulturelle Projekte ein. Sei es durch die vielfältigen Spendenaktivitäten, Blutspenden, Beteiligung an Sportevents zum guten Zweck usw.**

**DARÜBER HINAUS IST DIE IB** gern Partner von ehrenamtlichen Helfern, von Vereinen, Initiativen und nicht-kommerzielle Institutionen. Es sind Projekte, die den gesellschaftlichen Zusammenhalt, Innovationen und somit die Lebensqualität in Sachsen-Anhalt stärken. Dabei ist das gesellschaftliche Engagement vielfältig und zeigt sich in Form von Spenden, Sponsorings oder Mitgliedschaften.

Äußerst aktiv zeigen sich immer wieder die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der IB. Aus ihrem Engagement heraus und mit finanzieller Aufstockung durch den Vorstand konnten im Jahr 2022 unterschiedliche Spendenziele erreicht werden. Mit der Spende der IB hat beispielsweise die Tafel Magdeburg mehr bewegen können. Sie versorgt bedürftige Menschen mit Mahlzeiten und gibt ganzjährig Kisten mit Lebensmitteln aus, ist gleichzeitig aber auch soziale Begegnungsstätte. Seit 1997 ist die AQB gGmbH Betreiber der Tafel Magdeburg. Alexandra Franke ist Geschäftsführerin der AQB gGmbH und gleichzeitig für die Tafel verantwortlich. Sie bestätigt, dass die Tafel sehr unter einem erhöhten Spendenbedarf bei gleichzeitig weniger Spendenaktivitäten leidet. Und so zählt jeder Spendeneuro. Wie auch bei vielen anderen Vereinen, die im Jahr 2022 finanzielle Unterstützung durch die IB erhielten: die Scholares gUG, der Schulförderverein der Katharinenschule Schneidlingen e. V., das Kinderhospiz Magdeburg, das Erich-Weinert Kinderheim Magdeburg, das Kinder- und Jugenddorf Belleben sowie der Verwaiste Eltern und trauernde Geschwister e. V..

Die IB ist außerdem am Deutschland-Stipendium beteiligt und unterstützt den Hochschulnachwuchs mit je einem Stipendium an fünf Hochschulen/ Universitäten in Sachsen-Anhalt. Darüber hinaus engagiert sich die IB durch Sponsoringaktivitäten von regionalen Vereinen. Hier wurden im letzten Jahr beispielsweise die SCM #ehrentIBüne, Rudern gegen Krebs, Demografiepreis, Wirtschaftsunioren, SV Fortuna, KiTa Kleiner Maulwurf sowie der RC Lostau e. V. unterstützt.

## FAKTEN ZUM PROJEKT

**Die Tafel Magdeburg**  
→ **Spende in Höhe von 1.000 Euro**